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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

ます。 

木本君：有田南ロータリークラブ 山下正晃様、ようこそ有

田ロータリークラブへ。上野山捷身さん、應地先生、本

日の卓話宜しくお願い致します。 

石垣（洋）君：65周年企画 会員卓話 上野山会員、應地

会員、楽しみにしてます。 

岩橋君：上野山捷身さん、應地正章さん、卓話楽しみで

す。 

上野山（捷）君：本日、卓話させていただきます。 

應地君：本日卓話の機会を与えていただき感謝していま

す。 

橋爪（正）君：上野山捷身さん、應地正章さん、卓話楽しみ

です。 

中村君：上野山捷身さん、應地先生、卓話楽しみです。本

日、次年度理事会を開催いたします。 

宮井君：上野山捷身君、應地正章君、本日の卓話よろしく

お願い致します。楽しみにしています。 

岩本君：上野山様、應地様、本日は卓話御苦労様です。 

松村君：上野山捷身さん、應地正章さん、お話楽しみにし

ています。固定資産税、自動車税ちゃんと支払いできま

した。 

上野山（栄）君：上野山捷身さん、應地さん、本日卓話楽し

みです。福原さん、日曜日の社会奉仕委員長会議ご出

席ありがとうございました。 

中元君：上野山捷身さん、應地正章先生、本日の卓話よ

ろしくお願いします。他の会議出席のため、早退させて

いただきます。申し訳ございません。 

井上君：上野山捷身さん、應地先生、本日の卓話よろしく

お願いします。 

児嶋君：本日の会員卓話 上野山捷身君、應地正章君、

よろしくお願い致します。 

菅原君：上野山捷身さん、應地先生、本日卓話宜しくお願

い致します。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０７５回例会） 

令和６年5月16日(木）  

〔川口会長〕 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

ビジター：山下 正晃君（有田南ロータリークラブ） 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

会員誕生：應地正章君（5/2）、中元耕一郎君（5/18）、 

       山下茂樹君（5/30） 

配偶者誕生：中元礼子さん（5/1）、上野山りかさん（5/16） 

結婚記念：上野山捷身君（5/1）、佐原宏君（5/8）、 

       山下茂樹君（5/17） 

 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

川口君：本日の65周年企画 会員卓話 上野山会員、應

地会員、どうぞ宜しくお願い致します。また、次週は65

周年記念例会となります。皆様のご協力をお願い致し

  令和６年５月２３日 第３０７６回 

・創立65周年記念例会 

 外部卓話：岩出雅之氏（帝京大学スポーツ局 局長） 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和６年５月３０日 第３０７７回 

・クラブ協議会 
 中村吉伸会長エレクト：「次期会長のための時間」 

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０７５ Nｏ． 

島 海碩 書 

ビジターの紹介 

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

今月の誕生・結婚祝

5月お誕生日 

（左）應地君 

（右）中元君 

5月結婚記念 

（左）上野山捷身君 

おめでとうございます！！ 



２ 

青少年奉仕月間 

福原君：上野山捷身君、應地正章君、卓話よろしくお願

いします。楽しみです。 

橋爪（誠）君：山下正晃会員、今週もメイキャップありがと

うございます。そろそろ有田RCにも入会ご検討下さい

ね。次週は65周年記念例会です。スペシャルお弁当

ですので楽しみにして下さい。例会の中身もグレード

upしております。 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員１９名 

（出席規定免除会員９名） 

 

〔川口会長〕 

 「次週プログラム解説」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご

参加頂きました会員の皆さま、ありが

とうございます。そしてビジターとして

有田南RCより山下様ようこそお越しく

ださいました。また本日は、65周年企

画卓話としまして上野山捷身会員、

應地正章会員、後ほど卓話を宜しく

お願い致します。 

 本日の会長の時間テーマは「次週プログラムの解説」と

しまして創立65周年記念例会並びに有和中学校開校記

念講演会の説明をさせて頂きます。本来ならば記念式典

や懇親会等大々的に開催しなければならないのかもしれ

ませんが、今後の設立75周年を目指し予算等を縮小致

しました。また時を同じくして新たに有和中学校が開校さ

れ、そこに集う学生たちに何か出来ないかとの想いで、

私たち有田RCは言葉をお送りしたいと考え企画致しまし

た。他団体では物品などの寄付が見られましが私たちの

信条を踏まえた上の本企画をご理解頂き、皆さんのご協

力をお願い致します。 

 別紙、創立65周年記念例会・有田市有和中学校開校

記念講演会講師の解説。（当日お渡ししました資料をご

確認下さい。） 

 

〔木本幹事〕 

1.第5回臨時理事役員会報告 

①65周年事業予算（案）の件 【全会一致承認】 

②台湾東部沖地震支援金（案）の件 

（ニコニコ箱会計より50,000円を拠出し支援金とする。） 

【全会一致承認】 

③ 5月7日付で地区に送金済 

2.5月のロータリーレートは1ドル157円です。 

3.地区よりオンツーシンガポール委員会より、地区ナイト

の案内が届いてます。 

 奉仕プロジェクト委員会 職業・国際奉仕担当小委員

長 福原陽司君にお渡ししています。 

4.ハイライトよねやま290号が届いてます。回覧します。 

5.有田2000ロータリークラブより、創立25周年記念式典

出席の礼状が川口会長に届いてます。 

6.有田経済クラブよりクラブ通信が届いてます。後方掲示

板にて閲覧願います。 

7.本日13；45分より５階経済クラブにて第11回定例理事

役員会を開催します。 

 理事役員の皆様、宜しくお願いいたします。 

8.各クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願いま

す。 

 

 

※会長エレクト〔中村吉伸君〕 

 ポリオプラス・ソサエティ参加申込書の配布 

 

 

65周年企画「ロータリーと私」 
 

 

  会員 

  上野山 捷身 君 
 

 

 
Q１. 有田ロータリークラブに入会した経緯を教えてくださ

い 

 私は36期の上野山泰生さんが会長の時に誘いを受け

て入会しました。 

 今から約30年前、57才の時でその日は山下栄一郎さん

と一緒でした。当地に来て、27年を経ていました。その前

は大阪南郵便局で8年勤務していました。 

 

Q２．入会して間もない時は、クラブについてどのように

思いましたか？ 

 当時は会員が54名で.人望のある時間的にも経済的に

も余裕がある方々の集りであるように思われました。 

・出席について厳しいと思いました.。具体例として、私が

欠席した際、幹事さんから有田南RCに君がメークアッ

プすると連絡しておいたので、出席して下さいと電話が

あり、私は慌てて、誤って湯浅漁業組合の二階までか

け上ったことがありました。(誰もいませんでした) 

・飲酒に対しても まだ余り厳しくなかったように思います。 

・当時、週報はボイスレコーダーから原稿起こしをしてい

ました.私が任された時、ある人の声がどうしても聞きと

れなくて困り、責任者に家まで来てもらい、聞き直しても

らいましたが、その方も聞きとれませんでした。それで

担当を辞めさせてもらったことがあります。 

 

Q３. お役を受けられ、どのような経験をされてこられまし

たか？またその経験は何かに繋がっていますか？ 

 皆様方はいつも寛容の精神が旺盛で協力して下さるの

でどの役を受けてもなんとかなったように思います。例え

ば、G.S.EやデレーノRCとの短期交換プログラムなどよい

思い出になりまとた。 

 

Q４. 師と仰ぐ方や良き友との出会いや思い出はあります

 幹事報告  

 卓 話 

出 席 報 告              委員会報告 

会長の時間  



か？ 

 現役の方はもちろん、RCで出会った会員ほとんどの方

との思い出があります。特に近所の上野山英樹さん、囲

碁同好の故佐原光さん、在塚正治さん、故浜地寛夫さん

にはお世話になりました。 

 

Q５. 今も会員を続けられているのは、どうしてですか？ 

 ロータリーに価値を見出しているからでしょうね。具体的

には、楽しみとか刺激にもなっていますし、どうしても続け

られない時には申し出ればいいと思っているので精神的

負担を感じずに続けられています。 

 

Q６. 最後にあなたにとってロータリーとは何ですか？ 

 人生の一部です。 

 心身の若さと健康を保つことができる大変良いクラブで

す。 

 

 

 

 

 

  会員 

  應地 正章 君 
 

 

 
Q１. 有田ロータリークラブに入会した経緯を教えてくださ

い 

 友人からの勧誘 

 

Q２．入会して間もない時は、クラブについてどのように

思いましたか？ 

 例会中はただただ緊張の連続。地元の人間でないの

で医師会の先生以外知っている人はなく、受け入れても

らえるかどうか心配だった。 

 

Q３. お役を受けられ、どのような経験をされてこられまし

たか？またその経験は何かに繋がっていますか？ 

・一番辛かったのは長期青少年交換学生をインドに送り

出した時のトラブル。並大抵のものではなかった。トラブ

ルの連続だったが、帰国後「行って良かった。」と言っ

て貰えて嬉しかった。諦めずに努力をしてよかった。 

・一番の思い出はガバナー事務所での熱い1年を経験で

きたこと。みんなが一丸となって成川ガバナーをもり立

てて行こうとした熱気は忘れられない。公式訪問に随行

したことも貴重な経験でした。地区大会の開催したこと

も忘れられない。 

 

Q４. 師と仰ぐ方や良き友との出会いや思い出はあります

か？ 

・様式美の大切さ 

・自分の行動に理由はあるか？ 

・絶対に会員の名前を間違うな 

・ロータリーに情熱を燃やしている会員からの叱責 

 

Q５. 今も会員を続けられているのは、どうしてですか？

居心地が良かったのかな？ 

 先輩からの一言「年取ったら世間狭なるのでＲＣ辞めた

らあかんで！」 

 

Q６. 最後にあなたにとってロータリーとは何ですか？ 

 米田年度以前のロータリーを経験している私にとっては

当時のロータリーは人生道場そのものでした。その気持

は今も変わっていないつもりですが、今のロータリーは昔

のロータリーとは似て非なるものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

青少年奉仕月間 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

例会風景 

新旧合同「クラブ社会奉仕委員長会議」 
日時：2024年5月11日（土） 

            13：00～16：30 

有田南ロータリークラブ 

山下正晃様 

お越しいただき 

ありがとうございます！ 


